

ABSTRAK

ARIF CAHYO KARTIKO. 190104010267. *Analisis Semiotika Pesan Dakwah Dalam Anime The Journey*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, 2023, Dosen Pembimbing: (1) Samsul Rani, S.Ag., M.Si. (2) Munsyi, S.Kom., M.T.

Kata Kunci: Analisis Semiotika, Pesan Dakwah, Anime The Journey

Berdakwah dan berkomunikasi, dua hal tersebut adalah kegiatan yang mirip dan memiliki keterkaitan. Di mana saat seorang dai berdakwah, maka saat itu pula sebenarnya dia sedang mempraktikkan cara berkomunikasi baik secara langsung maupun juga tidak langsung. Metode dakwah pun mengalami berbagai macam perkembangan yang dapat dipraktikkan. Di antara metode dakwah tersebut adalah dengan memasukkan pesan-pesan dakwah ke dalam anime atau yang biasa dikenal dengan kartun Jepang. Salah satu anime yang memuat pesan dakwah di dalamnya adalah anime *The Journey*. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja pesan dakwah yang terkandung dalam anime *The Journey* serta bagaimana pesan dakwah tersebut disampaikan. Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif Penelitian Kepustakaan dengan metode analisis Semiotika Charles Sanders Peirce yang mempelajari dan menganalisis pesan dari objek, tanda dan *interpretan*. Dari penelitian yang sudah dilakukan maka dihasilkan bahwa ada tiga macam kategori pesan dakwah yang terdapat dalam anime *The Journey*, yaitu akidah, syariah, dan akhlak. Yang mana untuk pesan dakwah akidah ditemukan ada 7 pesan dakwah, yaitu Allah adalah Dzat Maha Pengampun, cerita Nabi Nuh dan banjir besar, Allah memberikan jalan keluar bagi hamba-Nya, cerita Nabi Musa dan Bani Israil dikejar oleh Fir'aun, Allah SWT selalu bersama hamba-Nya, cerita Nabi Hud dan Kaum 'Aad, dan semua makhluk bersujud hanya kepada Allah. Untuk pesan dakwah syariah ditemukan 5 pesan dakwah, yaitu kewajiban berjihad membela agama, sunah memakai celak / *eyeshadow*, berdoa kepada Allah SWT, larangan masuk kota Makkah bagi non muslim, dan penolakan sistem perbudakan. Untuk pesan dakwah akhlak juga ditemukan ada 5 pesan dakwah, yaitu kemesraan dengan pasangan, menyesali dosa, bersifat pemaaf, mengucapkan terima kasih, dan berkata jujur. Serta dapat diketahui pula bahwa pesan dakwah dalam anime *The Journey* ini disampaikan melalui ilustrasi visual dan juga dari percakapan antar karakter dalam anime *The Journey*.